

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

PREVÉN QUE NO HABRÁ NUEVO CONSEJERO EN EL IFE

La elección del consejero que sustituya a Sergio García Ramírez en el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) no es probable que ocurra el martes próximo, cuando concluye el periodo de sesiones en la Cámara de Diputados. La Junta de Coordinación Política (Jucopo) no ha logrado consenso en torno a alguno de los cinco candidatos. A la fecha, tanto el Partido Acción Nacional (PAN) como el Partido de la Revolución Democrática (PRD) se oponen a la elección de un candidato y han señalado que el procedimiento deberá prepararse para octubre, cuando coincida con el nombramiento de dos consejeros más, una vez que dos de los actuales hayan concluido su encargo. (LA JORNADA, P. 13, ROBERTO GARDUÑO)

ANALIZAN SI IFE PUEDE QUITAR APOYOS

Lorenzo Córdova Vianello, consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), informó que la Comisión de Quejas y Denuncias de dicho organismo analizará la controversia que impulsó el Partido Acción Nacional (PAN) para determinar si es posible o no aplicar medidas cautelares que impliquen la suspensión de programas sociales. Consideró que se trata de un asunto complejo, ya que no está claro si el IFE es competente para enfrentar una controversia de la naturaleza que presentó el blanquiazul, que denunció el presunto uso de programas sociales en Veracruz. En entrevista, recordó que se han aplicado medidas cautelares en relación con spots derivados del modelo de comunicación política vigente, donde el Instituto debe sancionar que cumplan ciertas características, pues en caso contrario puede ordenar su suspensión. Comentó que el único antecedente previo diferente se presentó cuando los panistas solicitaron como medida cautelar congelar una cuenta bancaria, relacionada con el caso Monex. En aquella ocasión no se concedió porque se determinó que no había elementos para ello, no porque se considerara improcedente la petición. (EXCÉLSIOR, P. 12, NOTIMEX)

NÚÑEZ TRATARÁ QUE IFE REGULE LAS ELECCIONES EN TABASCO

Arturo Núñez Jiménez, gobernador de Tabasco, dijo que promoverá lo necesario para que el Instituto Federal Electoral (IFE) organice las elecciones intermedias en esta entidad, en 2015, no sólo por la experiencia del organismo federal, sino como alternativa de desarrollo democrático ante las deficiencias y parcialidad, que, en su opinión, suelen tener los árbitros locales. Comentó que las autoridades electorales de los estados han servido también para alentar la "inflación electoral", es decir, funcionarios que "no honran" los principios de certeza, legalidad, imparcialidad, independencia y objetividad. Núñez Jiménez fue uno de los directores fundadores del IFE, desde la fase previa que derivó en la ciudadanía de su Consejo General. (LA JORNADA, P. 13, FABIOLA MARTÍNEZ)

AGUASCALIENTES

IEEA ACEPTA DEMANDA EN CONTRA DE LOZANO

El Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes (IEEA) dio entrada a dos denuncias interpuestas en contra de Carlos Lozano de la Torre, gobernador de la entidad, y de Guadalupe Ortiga Valdivia, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por promocionar a los candidatos priistas en actos oficiales del estado y por participar en un evento partidista en horario y día laboral. La denuncia fue interpuesta por Jorge López, presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), quien señaló que ya se han presentado otras contra Lozano, como en el caso de una foto enviada desde la oficina de prensa del gobierno estatal, donde aparece el gobernador y dos precandidatos en una ceremonia oficial (EL UNIVERSAL, P. 13, LUIGI RIVERA)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

COAHUILA

OFRECE COAHUILA DISCULPA CON DEUDOS DE FOTÓGRAFO Y ESTUDIANTE MUERTOS

El gobierno de Coahuila ofreció una disculpa pública por el comunicado que emitió la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), en el que se vincula con el narcotráfico a Daniel Alejandro Martínez Bazaldúa, reportero gráfico del periódico Vanguardia, y al estudiante Julián Alejandro Zamora. Rubén Moreira, gobernador de la entidad, se disculpó con la familia del fotógrafo. "No se puede criminalizar a nadie con juicios adelantados", reconoció el mandatario local, por lo que instruyó a la fiscalía a ahondar en las investigaciones sobre el caso. Por su parte, Armando Luna Canales, secretario de Gobierno, lamentó el tratamiento que hizo la PGJE, la cual, dijo, también deberá ofrecer disculpas a las familias. (REFORMA, P. 10, STAFF)

DISTRITO FEDERAL

PRETENDE MANCERA PACTO POR LA CIUDAD

En vísperas de que termine el presente periodo ordinario de sesiones en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno capitalino, pidió a los coordinadores de todas las bancadas mantener la cercanía y el diálogo para sacar adelante sus iniciativas y trabajar en temas especiales como el Plan de Desarrollo de la ciudad de México y la Reforma Política. De acuerdo con Federico Döring, coordinador del Partido Acción Nacional en la ALDF, el jueves por la noche, en el salón "Benito Juárez" de la sede del gobierno capitalino, el mandatario local y los representantes de los partidos, excepto el del Partido Revolucionario Institucional (PRI), acordaron tener mayor relación entre ambos poderes a través de Héctor Serrano, secretario de Gobierno. (EL UNIVERSAL, P. 1, SARA PANTOJA)

PROMUEVEN PRIÍSTAS EN EL DF PROGRAMAS DE LA SEDESOL

Con el ofrecimiento de inscripción al programa de pensión para adultos mayores 65 y Más, de ayuda a madres solteras, incursión a instancias infantiles e, incluso, promesas para la ampliación o adquisición de vivienda, personas vinculadas al Partido Revolucionario Institucional (PRI) operan en colonias de la delegación Álvaro Obregón, donde hacen uso de los apoyos federales promovidos por la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol). Leonel Luna, jefe delegacional de la demarcación, detalló que en las colonias Molino de Santo Domingo, Isidro Fabela, Tlacoyaque y Lomas de Becerra, entre otras, se ha identificado a operadores del tricolor, que mediante sus líderes reúnen a las familias para informar sobre los distintos apoyos federales para luego anotarlas en un padrón, con el nombre de sus integrantes, domicilios y teléfonos. Lo anterior se pudo constatar en un video grabado con un teléfono celular por vecinos de Molino de Santo Domingo, en el cual se observa al diputado local suplente del PRI, Rubén Israel Hurtado, promover los programas sociales, auxiliado por dos mujeres. (LA JORNADA, P. 1, ROCÍO GONZÁLEZ)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

EVITAN EN ALDF RENDIR CUENTAS

La mayoría que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) goza en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) le ha servido para evitar que el gobierno de la ciudad y funcionarios rindan cuentas ante los cuestionamientos de la oposición. Durante dos periodos ordinarios, el PRD ha bloqueado el debate, se ha impuesto y ha rechazado comparecencias, mesas de trabajo, informes y toda forma de rendición de cuentas, que es facultad de la ALDF exigir a funcionarios de la administración pública. En poco más de 7 meses, los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) han buscado que servidores públicos de diferentes niveles y el propio Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno, den explicaciones por hechos públicos que los han colocado en medio de críticas y cuestionamientos, pero el sol azteca siempre lo ha impedido. En conjunto han presentado 70 puntos de acuerdo para solicitar a diversas instancias informe o comparecencias, de los cuales 25 han sido rechazados abiertamente, y el resto enviados a comisiones para su dictaminación o modificados en su contenido, quedando en el olvido. (REFORMA, P. 1 Y 4, ÓSCAR DEL VALLE)

TAMAULIPAS

RETIRA LA PGR ACUSACIONES CONTRA YARRINGTON

La averiguación previa y el proceso penal que Marisela Morales, ex titular de la Procuraduría General de la República (PGR), integró desde 2009 en contra de tres ex gobernadores de Tamaulipas llegaron a su fin porque el Ministerio Público (MP) retiró las acusaciones en contra de Tomás Yarrington Ruvalcaba, y desde enero pasado se deslindó a Manuel Cavazos Lerma y Eugenio Hernández Flores, revelaron funcionarios del gabinete de seguridad nacional. Asimismo, colaboradores de Jesús Murillo Karam, procurador de la República, señalaron que una vez más los testigos protegidos incurrieron en falsedades y ello desembocó en esta nueva resolución. Las acusaciones de José Salvador Puga Quintanilla, El Pitufito, no pudieron confirmarse y con ello se vino abajo la orden de captura contra Yarrington, indicaron. En 2009, cuando Morales era titular de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) se inició la averiguación previa PGR/SIEDO/UEIDCS/012/2009 por delitos contra la salud, operaciones con recursos de procedencia ilícita y delincuencia organizada, ya que supuestamente los tres ex mandatarios tamaulipecos habían protegido las operaciones de los cárteles del Golfo y Los Zetas. (LA JORNADA, P. 8, GUSTAVO CASTILLO GARCÍA)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

“LA JUSTICIA CONSTITUCIONAL LIMITA CUALQUIER PRETENSIÓN DE AFECTAR LOS DERECHOS HUMANOS”: LUNA RAMOS

A través de sus sentencias, la justicia constitucional limita y controla cualquier pretensión de afectar el interés común o algún derecho humano, por ello al sistema jurídico mexicano lo caracteriza su visión humanista y progresista, aseguró José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). En la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas, donde firmó un convenio de colaboración entre el TEPJF y esta casa de estudios para impartir capacitación en materia de justicia electoral, el Magistrado Presidente encabezó también la Ceremonia de Graduación de la Séptima Generación de la Maestría en Derecho Constitucional y Amparo. “En el sistema jurídico mexicano, que es propio de un Estado Democrático de Derecho, lo que lo caracteriza decisivamente es su vocación humanista. Por ella se justifica y, en la congruencia de la actuación de sus instituciones, se legitima”, afirmó ante los estudiantes graduados, a quienes conminó a desempeñar su labor con el criterio ético-jurídico requerido y velar siempre por los derechos fundamentales. Previamente, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas, se develó una placa del aula que llevará el nombre del magistrado presidente del TEPJF, José Alejandro Luna Ramos, quien dijo que la Universidad no tiene solo la misión de formar hombres y mujeres preparados y comprometidos en beneficio de la sociedad, sino también la de servir como vehículo de promoción social del individuo. Al evento asistieron, Manuel Velasco Coello, gobernador de Chiapas; Magistrados de la Sala Superior del TEPJF, así como representantes de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial de esta entidad. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN, TALLA POLÍTICA.COM, REDACCIÓN)

CONCLUYE CICLO DE ACTUALIZACIÓN ELECTORAL 2013 EN TAMAULIPAS

En el Instituto Electoral de Tamaulipas (IETAM) concluyó el Ciclo de Actualización Electoral 2013, organizado por dicho organismo en coordinación con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). A nombre de Jorge Luis Navarro Cantú, presidente del Instituto local, el consejero Arturo Zarate Aguirre clausuró el evento en el que consejeros electorales y funcionarios recibieron la capacitación, de cara al proceso electoral local 2012-2013. Zarate Aguirre reconoció la buena disposición de los expertos del TEPJF y la relevancia de los temas abordados, entre los que se encontraron: Justicia Intrapartidista, Rebase de topes de precampaña y campaña, Propaganda gubernamental, política y electoral, Derecho administrativo sancionador electoral y Control de Constitucionalidad y de Convencionalidad. (LA REGIÓN DE TAMAULIPAS.COM, REDACCIÓN)

SEÑALA MADERO A “PRI CLIENTELAR”

Gustavo Madero, líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), alertó por el regreso del clientelismo y la corrupción. “Con gran preocupación advertimos ese regreso del PRI autoritario, clientelar y corrupto que quiere volver a emponzoñarse en la sociedad mexicana”, expresó. Afirmó que el blanquiazul reflexiona sobre cuál será su relación con el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto y cuál su actitud en el Pacto por México. “Hemos dado muestras de voluntad de diálogo, de construcción de acuerdos, pero hemos recibido a cambio un menosprecio a las denuncias, a las acciones de los delitos electorales que se están presentando en los tres órdenes de gobierno, utilizando programas sociales a cambio de votos”, agregó. Madero asistió al acto de registro cautelar de Jorge Salum como candidato de la coalición La Gran Alianza es por ti y por la Dignidad de Durango (PAN-PT) a la alcaldía de Durango. Dicha alianza fue invalidada por el Tribunal Electoral local, por lo que ambos partidos impugnaron la resolución ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (REFORMA, P. 6, NACIONAL, EMMANUEL SALAZAR)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

SALA MONTERREY

“EL PRD NO QUIERE CANCHA DISPAREJA EN COMICIOS”: ZAMBRANO

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) exigió que en las 14 entidades donde habrá elecciones en 2013 no exista cancha dispereja para ninguno de los partidos, “pues lo mejor es competir en igualdad de condiciones”, afirmó Jesús Zambrano, dirigente nacional de dicho instituto político. En gira de trabajo por Zacatecas, donde se reunió con militantes y precandidatos, además de encabezar el Foro Políticas Públicas Progresistas, ofreció una conferencia en la que afirmó que la izquierda en México y en la entidad “está más viva que nunca”. Como ejemplo de la confianza que tiene en que obtendrán importantes triunfos electorales este año, refirió el registro de la coalición que en Zacatecas realizan con el Partido Acción Nacional (PAN). “Las encuestas empiezan a hablar de que esta coalición será ganadora, por eso nos la quisieron tirar y se ganó en una segunda instancia”, tras recurrir a la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), recordó Zambrano. Ese hecho “nos coloca en una situación de mayor responsabilidad, debemos llevar nuestro mensaje, propuestas programáticas y, sabiendo que tenemos una altísima oportunidad de obtener una gran cantidad de triunfos electorales, tendremos que plasmarlos en políticas públicas”, dijo. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; EL UNIVERSAL.COM, NOTIMEX)

SALA XALAPA

RECIBE IEEPCO CAPACITACIÓN CON MAGISTRADOS DEL TEPJF

El Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca (IEEPCO), a través de la Comisión de Capacitación Electoral, Educación Cívica y Servicio Profesional Electoral, recibió al magistrado Adín Antonio de León Gálvez, presidente de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), quien impartió el curso Juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano, el primero de los tres contemplados en el programa de instrucción. Juan Pablo Morales García, consejero y presidente de la citada Comisión, fue el encargado de dar la bienvenida al ponente y brindar un reconocimiento por compartir las experiencias jurídicas. En su oportunidad, el consejero Víctor Leonel Juan Martínez resaltó la importancia del intercambio de experiencias con el TEPJF, debido al número de asuntos que terminan en la Sala Xalapa o en la Sala Superior, por lo que, “conocer la óptica que conlleva el sentido de algunas resoluciones arrojará frutos importantes”, puntualizó. El 17 de mayo el magistrado Juan Manuel Sánchez Macías impartirá el curso La Nulidad de un proceso electoral, mientras que el magistrado Octavio Ramos Ramos, estará al frente del curso El Derecho administrativo sancionador electoral. (NSS OAXACA.COM, REDACCIÓN; E-CONSULTA.COM, REDACCIÓN)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

ECHAR A ROBLES DE SEDESOL, CONDICIÓN PARA EL PACTO: PRD

Miguel Barbosa, coordinador de los senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), señaló que Rosario Robles, titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), no puede seguir en el cargo porque la oposición en el Congreso no la considera interlocutora válida, como quedó de manifiesto durante su reciente comparecencia en la sede senatorial. Lamentó que las dirigencias de los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) hayan decidido regresar al Pacto por México, sólo con la promesa de que se blindarán los programas de combate a la pobreza, sin una respuesta clara del gobierno federal sobre la permanencia de la funcionaria en el cargo y del esclarecimiento cabal de los hechos en Veracruz. A su juicio, tanto Jesús Zambrano como Gustavo Madero, dirigentes del PRD y PAN, respectivamente, debieron haber esperado una clara señal pública del gobierno de Enrique Peña Nieto, presidente de México, sobre las demandas de la oposición de remover a Robles y de fincar responsabilidades al gobernador de Veracruz, por el uso de recursos públicos para apoyar las campañas de los candidatos priístas. Por su parte, en una reunión con simpatizantes, Andrés Manuel López Obrador, líder del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA), afirmó que no hay diferencia entre el PRI y el PAN, pues ambos partidos manejan los programas sociales para obtener votos. (LA JORNADA, P. 1 Y 7, ANDREA BECERRIL Y GEORGINA SALDIERNA; REFORMA, P. 6, STAFF)

REFORMA A TELECOMUNICACIONES PASARÁ SIN PROBLEMA: CORDERO

Ernesto Cordero, presidente del Senado, aseguró que no habrá ningún problema en la Cámara alta para aprobar la minuta en materia de telecomunicaciones y adelantó que el próximo lunes se le dará primera lectura en el Pleno y el martes estará aprobada. En conferencia de prensa, Cordero dijo que los diputados sólo consideraron modificar una palabra, lo que no tendrá ningún problema pues no se hizo ninguna modificación de fondo. Por su parte, Alejandra Barrales Magdaleno, presidenta de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado, coincidió con Cordero y dijo que no tendrá problemas el Senado en la aprobación de esta ley. Comentó que ya llegó a la Cámara alta e inmediatamente fue turnada a las cuatro comisiones que trabajaron en ella para su anterior dictaminación. (EL UNIVERSAL, P. 8, HORACIO JIMÉNEZ)

VIENE REFORMA CONSENSUADA, AFIRMA SHCP

Luis Videgaray Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), afirmó que la reforma financiera que el gobierno federal presentará en los próximos días llegará al Congreso de la Unión con el consenso de los partidos, por lo que se prevé que será aprobada a tiempo. En el discurso de clausura de la LXXVI Convención Nacional Bancaria, realizada en Acapulco, Guerrero, el funcionario aseguró que el documento “tiene un gran respaldo de las fuerzas políticas”, porque fue construido con “aportaciones importantes” de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD). Al asegurar que la iniciativa no se convertirá en un botón político, porque es un texto que se ha trabajado en la mesa del Pacto por México, confirmó que la reforma al sistema financiero contiene 14 iniciativas que modificarán 38 leyes. “Creo que fue una decisión muy oportuna y acertada del Presidente de la República abrir este espacio, diferir por unos días la presentación de la reforma para restablecer el diálogo del Pacto por México, como está ocurriendo”, expresó. Ante los banqueros, dijo que el gobierno trabajará de la mano con la banca por un sistema financiero cada vez más sólido. (EXCÉLSIOR, P. 1, JORGE RAMOS)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

“DEBEMOS IMPULSAR INTEGRACIÓN EN EL CARIBE”: PEÑA NIETO

Enrique Peña Nieto, presidente de México, expresó el compromiso de México para apoyar la creación de una “unidad gestora” de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) y con ella encontrar respaldo económico, a fin de lograr la materialización de proyectos de desarrollo de infraestructura para esta región. Al participar en los trabajos de la V Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la AEC, en Haití, el presidente Peña Nieto aceptó que México tiene numerosos retos internos, pero también la firme decisión de estar a favor de las grandes causas de la humanidad. Asimismo, llamó a la comunidad internacional a continuar con los programas de asistencia humanitaria y de reconstrucción económica en favor del pueblo de Haití, devastado por un terremoto en 2010. (EL UNIVERSAL, P. 6, FRANCISCO RESÉNDIZ)

ELOGIA OBAMA EL PACTO POR MÉXICO Y LA POLÍTICA ECONÓMICA DE PEÑA NIETO

Barack Obama, presidente de Estados Unidos, destacó el trabajo de Enrique Peña Nieto, mandatario mexicano, y puso como ejemplo lo logrado con el Pacto por México. Luis Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), aseguró que Obama se refirió a “lo que ha venido haciendo México en estos meses del gobierno del presidente Peña Nieto”. De acuerdo con el funcionario, el mandatario estadounidense elogió la política económica impulsada por su par mexicano, durante una reunión con empresarios en la que habló sobre las oportunidades de negocios que ofrece México. La próxima semana, Obama visitará México y Costa Rica. (EL UNIVERSAL, P. 1, J. JAIME HERNÁNDEZ Y NOTIMEX)

DESTACA CHUAYFFET PAPEL DEL SNTE; DÍAZ DE LA TORRE OFRECE DIÁLOGO

Emilio Chuayffet, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), manifestó que la primera organización reconocida para el diálogo con las autoridades educativas es el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). No obstante, debido a la situación crítica por la que atraviesan estados donde hay representación de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), están dispuestos a dialogar con ellos, aunque los inconformes no lo han aceptado. Durante su participación en la XIII Reunión Nacional Extraordinaria de Autoridades Educativas, el funcionario federal expresó: “En materia de discusión de los temas que afectan a la organización del magisterio, el titular de la relación es el SNTE”. Por su parte, en entrevista, Juan Díaz de la Torre, líder del gremio magisterial, aseguró que durante su gestión habrá diálogo con las autoridades educativas y apertura en el manejo de las cuotas de los maestros. Agregó que el sindicato no invadirá la esfera de competencia de la SEP, lo que en su opinión no significa estar replegado ni de rodillas frente al gobierno federal. (REFORMA, P. 1 Y 4, ARTURO ESPINOSA Y SONIA DEL VALLE)

LA VIOLENCIA NO SERÁ LA SALIDA AL CONFLICTO: NARRO

Aunque ha pasado más de una semana de la toma de la Torre de Rectoría de la UNAM, el rector José Narro Robles ha insistido ante diversos órganos colegiados de la institución en su convicción de no solucionar el conflicto con violencia, sino mediante los canales institucionales y la inteligencia apegada al espíritu universitario. Ayer, Narro Robles se reunió en privado con los integrantes de la Junta de Gobierno para informar y hacer un balance sobre las decisiones tomadas frente a la ocupación de la torre. De acuerdo con algunos asistentes, el rector y los miembros de la Junta reiteraron que la Universidad no debe buscar la violencia por ningún motivo para solucionar el problema. (LA JORNADA, P. 1 Y 9, EMIR OLIVARES, ARTURO JIMÉNEZ Y FERNANDO CAMACHO)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2013

GORDILLO NO SERÁ INTERNADA EN UN HOSPITAL PRIVADO: MANCERA

Miguel Ángel Mancera Espinosa, jefe de gobierno del Distrito Federal, precisó que Elba Esther Gordillo, ex lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), no será trasladada a un hospital privado para que se le interne, únicamente se le practicará un estudio que requiere instrumentos y aparatos especializados con los que no se cuenta en el gobierno capitalino. "Es un estudio de un solo día; obviamente, terminado éste, ella regresa al lugar donde está actualmente", aseguró. Explicó que el médico de Gordillo solicitó autorización para llevarla a un hospital y hacer el estudio. Mancera Espinosa señaló que está pendiente el lugar, fecha y hora del examen para tomar todas las medidas de seguridad que requiere el traslado de Gordillo. La Subsecretaría del Sistema Penitenciario del Distrito Federal ya autorizó el traslado de la ex dirigente a un hospital privado debido a que padece una cardiopatía, informó María Mayela Almonte Solís, titular de esta dependencia. (LA JORNADA, P. 1 Y 4, GABRIEL RÓMERO SÁNCHEZ, JOSEFINA QUINTERO Y GUSTAVO CASTILLO)